



Operasional Malam Pasar Beringharjo Disambut Positif

● WAHYU SURIYANA

Penambahan jam operasional tersebut tidak semata-mata akan meningkatkan omzet pedagang.

YOGYAKARTA — Pasar Beringharjo resmi melakukan uji coba operasional malam sampai pukul 21.00 WIB sejak Rabu (11/4) lalu. Keputusan ini mendapat banyak tanggapan positif, mulai dari musisi, seniman, pembeli sampai pedagang Pasar Beringharjo sendiri.

Salah satu pembeli asal Jakarta, Dina, turut menyambut baik keputusan membuka Pasar Beringharjo sampai malam itu. Terlebih, bagi wisatawan-wisatawan seperti Dina yang perlu mencari buah tangan.

Ia menilai, wisatawan biasanya memakai waktu pagi dan siang untuk jalan-jalan, sehingga malam hari memang kerap diperuntukkan untuk belanja. Karenanya, Dina senang mengetahui Pasar Beringharjo beroperasi sampai malam.

"Bagus, soalnya kalau kita-kita biasanya pagi dan siang itu buat jalan-jalan, malamnya baru belanja. Kalau Beringharjo buka sampai malam itu bagus, memudahkan kita mencari oleh-oleh," kata Dina.

Senada, Arif, salah satu pedagang di Pasar Beringharjo, menyambut sangat positif dibukanya Pasar Beringharjo sampai malam. Terlebih, hampir setiap hari pembeli baru datang menjelang ditutupnya toko.

Toko Sakaliter Tas miliknya sendiri biasa beroperasi mulai pukul 07.00 sampai 16.00 WIB. Kini, setelah Pasar Beringharjo buka sampai pukul 21.00, ia berharap dapat memberikan pemasukan lebih bagi pedagang.

"Insya Allah semoga pendapatan jadi lebih meningkat dari biasanya, semoga pendapatan bisa dua kali lipat," ujar Arif.

Selain pedagang dan pembeli, sambutan positif atas operasional malam Pasar Beringharjo datang dari musisi-musisi asal Yogyakarta. Vokalis grup band Shaggydog, Heru Wahyono menyampaikan, musisi dan seniman Yogyakarta mengucapkan selamat atas dibukanya Pasar Beringharjo sampai malam. Ia berharap, dibukanya sampai malam dapat menambah kesejahteraan masyarakat.

Ia turut berharap Pasar Beringharjo dapat menjadi tambahan tempat melancong bagi wisatawan-wisatawan yang datang ke Kota Yogyakarta. Selain itu, Heru menyampaikan pesan dari musisi-musisi dan seniman-seniman Yogyakarta.

Positif Segera
 Netral Biasa

- utk diketahui

'Beringharjo buka sampai malam ya bagus, memudahkan kita mencari oleh-oleh'.

Agar di Pasar Beringharjo ini disediakan ruang untuk teman-teman seniman maupun musisi Yogyakarta, dan disediakan ruang untuk pengendara sepeda, supaya aman naik sepedanya," kata Heru, Rabu (11/4) malam.

Senada, vokalis grup band Sheila on 7, Akhdiyat Duta Modjo turut memberi ucapan selamat atas dibukanya Pasar Beringharjo sampai malam. Ia mengajak teman-teman dan wisatawan-wisatawan di Yogyakarta bisa mampir ke Pasar Beringharjo.

Atas diresmikannya operasional malam, ia menekankan agar masyarakat tidak ragu-ragu menyerbu Pasar Beringharjo. Menurut Duta, selain oleh-oleh, masyarakat dapat pula menonton pagelaran budaya yang ada di sana.

"Cari barang-barang yang lucu, souvenir-souvenir yang menarik, dan tonton pagelaran seni dan budayanya," ujar Duta.

Sementara itu, Wali Kota Yogyakarta Haryadi Suyuti berharap, penambahan jam operasional tersebut tidak semata-mata akan meningkatkan omzet pedagang tetapi juga menambah atraksi wisata malam di Yogyakarta.

"Wisatawan yang belum sempat berbelanja oleh-oleh saat siang hari dapat datang ke Beringharjo karena saat ini pasar buka sampai pukul 21.00 seperti pusat perbelanjaan lain," katanya. ■ antara ed: fernan rabadi

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian dan Perdagangan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 27 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005